

Kemenag Kota Solok Gelar Kegiatan Meriah Peringati Hari Amal Bakti Ke-79

JIS Sumbar - KOTASOLOK.INDONESIASATU.CO.ID

Dec 7, 2024 - 14:15



SOLOK KOTA – Dalam rangka memperingati Hari Amal Bakti (HAB) Kementerian Agama (Kemenag) ke-79 tahun 2025, Kantor Kemenag Kota Solok mengadakan berbagai kegiatan yang diawali dengan peluncuran balon ke udara di halaman Kantor Kemenag Kota Solok pada Jumat, 6 Desember 2025. Acara ini diikuti dengan antusias oleh seluruh Aparatur Sipil Negara (ASN) di lingkungan Kantor Kemenag Kota Solok.

Simbol Semangat Baru melalui Peluncuran Balon

Peluncuran balon ke udara menjadi momen simbolis yang menandai dimulainya peringatan HAB Kemenag ke-79. Kepala Kantor Kemenag Kota Solok, Mustafa, menjelaskan bahwa peluncuran ini mencerminkan semangat baru dan komitmen ASN Kemenag untuk terus meningkatkan pelayanan kepada masyarakat, khususnya dalam bidang agama dan pendidikan.

"Peluncuran balon ke udara ini adalah simbol semangat baru bagi seluruh ASN Kemenag untuk memberikan pelayanan yang lebih baik dan lebih ikhlas kepada umat. Semoga HAB ke-79 ini menjadi momentum peningkatan kinerja kita," ujar Mustafa.

Senam Kesegaran Jasmani: Wujud Kebersamaan

Rangkaian acara dimulai dengan senam kesegaran jasmani yang diikuti oleh seluruh peserta. Kegiatan ini bertujuan untuk menjaga kebugaran fisik dan meningkatkan semangat kerja, sesuai dengan Surat Edaran Nomor 36 Tahun 2025 tentang Pedoman Peringatan HAB Kemenag.

"Senam bersama ini bukan hanya untuk menjaga kesehatan fisik, tetapi juga sebagai ajang mempererat kebersamaan dan kekompakan seluruh ASN di lingkungan Kemenag Kota Solok," tambah Mustafa.

Beragam Kegiatan HAB Kemenag Ke-79

Ketua Pelaksana, Joni, menyampaikan bahwa peringatan HAB Kemenag ke-79 akan diisi dengan berbagai kegiatan menarik, seperti:

- Pertandingan olahraga: bulu tangkis dan tenis meja.
- Lomba seni: Qasidah antar ASN.
- Kegiatan sosial: Fun bike dan aksi sosial lainnya.

Semua kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan semangat solidaritas di kalangan ASN serta memperkuat hubungan antara pegawai di lingkungan Kemenag.

Makna HAB Ke-79 bagi ASN Kemenag

Momentum Hari Amal Bakti Kemenag menjadi pengingat pentingnya tugas dan tanggung jawab ASN dalam melayani umat. Dalam sambutannya, Mustafa menekankan bahwa HAB bukan hanya sekadar perayaan, tetapi juga refleksi atas kontribusi ASN dalam mendukung visi Kemenag untuk menciptakan masyarakat yang religius, harmonis, dan sejahtera.

"Semoga semangat HAB Kemenag ke-79 ini menginspirasi kita semua untuk terus memberikan pelayanan terbaik, menjaga integritas, dan menjalankan tugas dengan penuh keikhlasan," tutup Mustafa.

Kegiatan ini berlangsung dengan penuh semangat dan kebersamaan, mencerminkan komitmen ASN Kemenag Kota Solok dalam mengabdikan kepada bangsa dan negara.